

8



An Meine lieben getreuen
Tiroler und Vorarlberger!

Ihr habt Mir während der ganzen, in Eurer Mitte verlebten Zeit vielfach neue Beweise Eurer, unter allen Verhältnissen rühmlich bewährten Treue und Anhänglichkeit gegeben.

Ich fühle Mich in dem Augenblicke, wo Mich das Wohl der Monarchie zur Ausübung Meiner Regentenpflicht in die Residenz abrufet, gedrungen, Euch innigst zu danken, Euch ein herzliches Lebwohl zu sagen.

Ich knüpfe daran die Versicherung, daß Ich auch in der Ferne Eurer stets liebevoll gedenke, und Euch mit besonderer landesväterlicher Huld gewogen bleibe.

Innsbruck am 8. August 1848.

Ferdinand.



S o r n b o s t e l.